



父ちゃんの

背中は

でっかいぞ!!

(遊) 子育て建設
縁



楽しく子育て! 子育て!!
父ちゃんの背中はでっかいぞ!!!

都茂地区には、未就学児のいる家庭を中心として、子どもと親と一緒に体験活動に取り組む団体『遊限会社 子育て建設』があります。

遊限会社とは、限りなく子どもと遊んで楽しむこと。

活動の計画、準備などは主にお父さんが中心で、

☆親が楽しめば子どもも楽しい!

☆子どもの成長と共に親の成長!!

☆地域交流!!!

を踏まえ、様々な活動に取り組んでいます。

平成21年度に発足し、今年で3年目。今まで取り組んできた活動は『昔の生活体験』、『親子で手形』、『お

泊りキャンプ』、『地引網体験』、『紙すき体験』など。

(次ページへつづく)

○父ちゃんの背中は

でっかいぞ!・・・表紙、2ページ

○いまだき美都町・・・3ページ

○見てみて〜サトイモの花・・・3ページ

○美都町内イベント情報・・・4ページ

○町内施設紹介・・・4ページ

『昔の生活体験』では、古代の火おこし方法で火をおこし、食器や箸スプーンは竹から作り、みんなでカレーを作って食べました。



竹1本丸ごと使った仲良し食器

『親子で手形』は地元の陶芸教室の方々に協力していただき、陶板に親子で手形を残し、その後参加者みんなで『ノーマディア教育』を受けました。遊ぶだけでなく、お勉強もみんなですんでいます。
『お泊りキャンプ』では、お豆腐なりにパン作り、ウナギの掴みどりなど、体験活動の嵐！子どもも大人

も大興奮で大満足。



初体験だらけのキャンプ

普段、自分の家族だけでは体験しにくいことが1泊2日のこのキャンプで全部体験することができました。
『地引網体験』は10月の肌寒い頃に行われました。

みんなで力を合わせてヨッコイシヨ〜！
本当に採れるか…お父ちゃん達は不安そうでしたが、ビックリするほど大漁！
火をおこし、竹串を作ってその場で焼いて美味しくいただきました。

お腹がいっぱいになった子ども達は海へダイブ！が、さすがに10月。大人も一緒に海で…というわけにはいきませんでしたので、見守り隊となりました。



10月??関係ないよー！

そして、この冬には『紙すき体験』を行い、自分で書いた和紙に家族へのメッセージを書いて感謝状を作りました。

このように様々な体験活動を通してひとつの大きな家族になっている(遊)子育て建設。

お揃いのポロシャツを着て地区の運動会へ参加したり、文化祭のステージへ上つたりと、地区への元氣配達も行っています。

「色々な活動を通して、少しでも地域、子ども、親子関係に貢献できたなら、それが(遊)子育て建設の利益」と会長の三浦竜也さんは笑顔で話されました。

これからも『笑顔』の絶えないコソケンファミリーの応援、見守りをお願いいたします。



ファミリーで文化祭出演☆

どきま美都町

☆『柚子り愛号』出発！

二川地区では、平成23年8月1日より『二川自治会輸送活動事業：柚子り愛（予約制のデマンド交通）』が始まりました。

この事業は、益田市から無償で借り受けた車を使って、運転免許を持たない人が病院や商店などへ出かけることが困難な方の移動手段となるものです。



我らが『柚子り愛号』です！

運行日は、月、金の平日のみで（祝祭日は休み）、概ね、午前8時から午後5時までの間です。1回の利用料は200円（ガソリン実費相当）で、二川地区内ならどこへでも送迎します。利用される方は、二川地区振興センターへ希望日の3日前までに申し込みを行い、時間や送迎先を伝えます。



送迎はまかせて☆

運転者は、無償ボランティアで協力して頂いている住民有志の方18名が登録し、交替で従事されています。8月1日からの運行開始以降、半



さあ！出発だ！！

年間で延べ244人の方が利用されており、利用者からは「誰にも気兼ねなく出かけられるようになったのもこの車のおかげ」と喜ばれています。潮隆人自治会長は、「今後も二川地区の方の移動手段として、住民の方がこの二川の地で一日でも末永く安心して快適な日常生活が過ごせる環境づくりの一助となるように日々運行して参りたいと思います。」と話されています。

見てみて、サトイモの花！

10月～11月、金谷の休耕田で国内での開花は非常に珍しいといわれているサトイモの花が咲きました。



サトイモは、もともと熱帯原産の植物で、日照・湿度などの条件が合わないとう開花せず、高温・多湿・多雨の条件で、生育の良いものに着花するとても珍しい花です。



★ 美都町内イベント情報 ★

★ 4月 8日(日) 金谷城山桜まつり(金谷集会所周辺)

★ 5月 3日(木・祝) 美都温泉まつり(美都温泉周辺)

※「益田市」のホームページもご覧ください。

※都合により、やむをえず変更または中止することがあります。ご了承ください。

美都から広島へ！美都の若者ががんばる姿を美都^{みと}つてね！

おにぎりほんほ
御握本舗 『拓旨』^{たくし} が広島市内にオープン！

美都町でアイガモ農法による米作りに励んでいる草野拓志さんが昨年11月22日に広島市中区におにぎり専門店『御握本舗 拓旨』を開店されました。

草野さんは地元でも有数の稲作農家に生まれ、学生時代に農業を専攻し、20歳の時に就農しました。

米づくりは農薬や化学肥料を一切使用しない安心、安全なアイガモ農法に取り組み、自分で作ったお米でおにぎりを作って食べてもらおうと

大阪のおにぎり屋で修行を重ね、晴れて昨年11月に念願のお店を開きました。

草野さんの作るおにぎりは、注文を受けてから一つ一つにぎり、具材も全て手作りです。

化学調味料や保存料等も一切使わないこだわりの製法で、合鴨米との相性は抜群。値段も手頃で1個110円、180円、かつ、具材のバリエーションも豊富とあってお店の前には昼前多くのお客でにぎわっています。



がんばってます！

最近ではおにぎりの宅配(デリバリー)サービスも行っていきます。皆さまも広島にお越しの際はぜひお立ち寄りいただき、美都の若者ががんばる姿を一目見に来ていただけたらと思います。



美味しいよ♪

《店舗情報》御握本舗『拓旨』

住所：広島市中区東白島町18-22

(広島電鉄白島線「白島駅」から徒歩1分)

営業時間：午前10時～午後7時

定休日：日曜・祝日

ふるさと会員への登録や、当情報誌についてのご意見やご要望、または、紹介したいモノや人、グループなどがございましたら是非お知らせください。

なお、ふるさと会員の登録は無料です。お問合せ等は左記電話番号またはメールアドレス

chiki-m@city.masuda.lg.jp まで

担当：地域振興課

編集・発行

市美都総合支所 地域振興課 千六九八・〇二〇三 益田市美都

一八〇三・一

☎(〇八五〇)五二・二三二一

FAX(〇八五〇)五二・二二九〇